

Le Parti socialiste ouvrier espagnol rejette le référendum sur l'autodétermination de la Catalogne



Madrid, 26 décembre, (RHC-PL).-Le Parti socialiste ouvrier espagnol, le PSOE a rejeté la possibilité de réaliser un référendum sur l'autodétermination de la Catalogne, comme pas préalable à un possible pacte de gouvernabilité avec Podemos, troisième parti qui a reçu le plus de voix lors des élections générales du 20 décembre dernier.

Dans des déclarations au journal **El País**, le secrétaire général de l'alliance socialiste, Pedro Sánchez, a relevé qu'il ne cèdera pas face à Podemos, en ce qui concerne le thème de l'unité territoriale de son pays et a indiqué qu'un éventuel accord ne sera pas possible si le groupe de centre gauche insiste sur la condition de réaliser ce référendum.

Jeudi dernier, le leader du PSOE a eu une conversation téléphonique avec le secrétaire général de Podemos, Pablo Iglesias, qui a défendu la nécessité de nouveaux pas à faire sur les questions

territoriales, y compris un référendum sur l'autodétermination de la Catalogne. Pedro Sánchez a pour sa part plaidé pour une réforme constitutionnelle mais sans rompre la souveraineté nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79859-le-parti-socialiste-ouvrier-espagnol-rejette-le-referendum-sur-lautodetermination-de-la-catalogne>



Radio Habana Cuba